

プロの集団 チーム碧山!

# 碧山だより

子供のやる気を育てます



2月号

平成31年1月31日

西東京市立碧山小学校

<http://www.nishitokyo.ed.jp>

[/e-hekizan/index.html](http://e-hekizan/index.html)

## 平成31年度、碧山小学校の取組

校長 伊藤 正明

日頃より、碧山小学校の教育活動にご理解・ご協力・ご支援をいただき、心より感謝申し上げます。来年度は次のような事を念頭に置き、教育活動に取り組んで参ります。

### 新学習指導要領の完全実施に向け、移行措置への確実な対応と完全実施に向けた準備

学習指導要領は社会の変化に対応するため10年毎に見直しが行われています。今回の改訂では、これからの社会を生き抜くことに必要な資質・能力を育成することが求められています。2年後の新学習指導要領の完全実施を見据え、各教科等で未履修が起らないよう移行措置への確実な対応を行います。通知表の改訂や行事の精選等、新学習指導要領の考え方に合わせた準備を整えます。

### 持続可能な社会づくりの担い手を育む教育(ESD)を通して持続可能な開発目標(SDGs)の達成を目指した、問題解決力の向上

新学習指導要領には、前文及び総則に、「持続可能な社会の創り手となることができるように」「持続可能な社会の創り手となることが期待される児童に」と記載されています。めまぐるしく変化するこれからの社会に対応し、人権尊重の精神を基盤として、人と社会と自然環境等と協調しながら、生涯を通じて豊かに生きていくための資質・能力を育成するため、校内研究のテーマに据え、問題解決力の向上を目指して取り組んで参ります。

### 働き方改革の推進

今年度は、留守番電話への対応をいただきありがとうございました。最大の教育環境である教師が元気であることは大切なことです。会議の精選、ICT化の推進、学校行事の見直し等を含め、働き方改革を進めて参ります。

ご理解・ご協力・ご支援の程よろしくお願い申し上げます。

## 2 月 行 事 予 定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	金	安全指導 4時間授業	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	クラブ(3年生見学)
4	月	委員会	19	火	
5	火	読書郵便(～15日)	20	水	避難訓練
6	水	4時間授業	21	木	6年生を送る会 お別れ給食
7	木	新1年生説明会	22	金	食育セミナー(5・6年生)
8	金		23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	クラブ(最終)
11	月	建国記念の日	26	火	
12	火		27	水	
13	水	音楽集会 4時間授業	28	木	卒業感謝の会 保護者会(6年)
14	木				
15	金	地区子ども会(5時間授業)			
月目標		寒さに負けない生活をしよう			

## 凧揚げ

1年生は、生活科の学習で凧揚げを行いました。凧の帆を自分で切り、骨組みも自分たちで貼り付けました。自分で作った凧が飛ぶのを見ると自然と歓声が上がり、息を切らしながら何度も飛ばしていました。広い芝生を走り回り、風を感じながら楽しく遊ぶことができました。



## なかよし班

なかよし班活動では、1年生から6年生でたて割り班を作り、6年生を中心に遊びを通して交流してきました。交流の中で、自分より上の学年の動きを見る機会があります。それを手本として、各学年が自分の役割を意識して動くこともできるようになりました。

1月からは、5年生が活動の中心となり、班をまとめています。今年度の活動も残すところあと1回。様々な学年とより交流を深めていければと考えています。



## 席書会・書初め展

1月9日(水)に席書会が行われました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。心地よい緊張感の中、どの学年も大きく堂々と書き、今までの学習の成果を出すことができました。その後、18日(金)まで全校児童の作品をホールや廊下に展示し、鑑賞しました。期間中に保護者の皆様にもご覧いただくことができました。

## 校庭の芝生

校庭の芝生では、子供たちが転ぶことを心配せずに、元気いっぱい外遊びをしたり、体育の授業ではラグビーをしたりしています。その芝生が来春も青々と茂るよう、休み時間は、現在半面が養生中となっております。



## 西東京市小学校

### 児童作品展

今年度の西東京市児童作品展が1月25日(金)～1月28日(月)まで南町スポーツ・文化交流センター「きらっと」で開催されました。市内全校の図工と書写の作品が展示され、児童それぞれの思いや工夫あふれる作品が会場に並びました。碧山小学校からも個性豊かな作品が並び、すてきな展示空間が広がりました。来場された方にもお褒めの言葉をいただきました。毎年行われる行事ですので、次年度以降も機会がありましたらご鑑賞いただき、作品を通して児童の思いや発想力を感じていただければと思います。

スクールライフの  
QRコード



## あおいやまぜき 碧山関 来校

1月29日(火)にオリンピック・パラリンピック教育の一環として、幕内力士の碧山関が来校されました。子供たちはその迫力に圧倒されながらも、股割りの実演ではその柔軟さに、ぶつかり稽古ではその力強さに驚きの声を上げていました。また、5年生と一緒に給食を食べたり、質問したりと貴重な時間を過ごしました。